

Yo Sí Puedo (Moi, oui, je peux) contribue à l'alphabétisation de milliers de Honduriens



Tegucigalpa, 28 mars (RHC) Le Ministère de l'Education du Honduras se réjouit du fait que des centaines de milliers de compatriotes ont appris à lire et à écrire grâce au programme promu par le gouvernement du président Xiomara Castro avec l'aide de Cuba.

Le ministère susmentionné de la nation centraméricaine a indiqué qu'à ce jour, quelque 417 744 citoyens ont été alphabétisés grâce au programme national d'alphabétisation José Manuel Flores Arguijo, qui s'appuie sur la méthodologie cubaine Yo, sí puedo (Oui, je peux).

Grâce à cette méthode d'enseignement dans la plus grande des Antilles, le Honduras a réalisé des progrès significatifs avec la déclaration de neuf de ses 18 départements (régions) comme territoires sans analphabétisme, a expliqué la source.

Ces régions ont réussi à réduire leur taux d'analphabétisme à moins de quatre pour cent, le seuil établi par l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture pour l'octroi de cette qualification.

Pour les autorités honduriennes, l'initiative cubaine de formation à l'éducation est la clé de ces résultats, car elle met en œuvre des stratégies d'enseignement communautaire, en travaillant bénévolement dans des zones rurales et urbaines avec des éducateurs de la petite île des Caraïbes.

Ce service de conseil s'appuie également sur le soutien d'enseignants, d'organisations sociales et de gouvernements locaux pour apporter une éducation de base à des milliers de personnes vulnérables.

Ces progrès s'inscrivent dans le cadre d'un effort national mené par la présidente Xiomara Castro.

Grâce à ces résultats, le Honduras fait un pas important vers la réalisation des objectifs de développement durable des Nations unies, en particulier celui relatif à l'éducation de qualité.

Le principal objectif de ce pays d'Amérique centrale est de faire en sorte que ses 298 municipalités soient déclarées exemptes d'analphabétisme.

L'étape suivante de la méthode bien connue établit que les adultes alphabétisés peuvent suivre un processus d'éducation primaire accéléré, ce qui est envisagé dans le programme Yo, sí puedo seguir, el camino a la post alfabetización (Oui, je peux suivre, le chemin vers la post-alphabétisation).

Plus de 10 millions de personnes dans une trentaine de pays sont sorties de l'analphabétisme grâce au système mis en place par Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/379776-yo-si-puedo-moi-oui-je-peux-contribue-a-lalphabetisation-de-milliers-de-honduriens>



Radio Habana Cuba